

# Cuenta de luz subió de \$19.635 a \$1.104.995

MANUEL MANZANO

De un mes a otro, el medidor de Enel comenzó a funcionar mal y la cuenta subió de \$19.635 (en julio) a \$1.104.995 (en agosto), para una casa con tres personas. Reclamé en septiembre y octubre, sin éxito. Dijeron que enviarían a un técnico a revisar el equipo, cuya visita sale \$28.568. Pero no vienen y la cuenta va en \$2.070.636.

 **RESUELTO.**— De Enel dijeron que se analizó el caso del lector y que “su facturación fue regularizada; se le contactó para detallarle lo sucedido”.